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富谷市教育委員会 



令和５年３月 富谷市教育委員会定例会 
           日 時 令和５年３月２３日（木)午前９時３０分 

              場 所 富谷市役所３階 ３０６会議室                  

               

次   第 

１ 開  会 

 

２ 開会の挨拶 

 

３ 前回会議録の承認 

 

４ 会議録署名委員の指名 

 

５ 教育長報告 

 

６ 議  事 

議案第１号 富谷市教育委員会富谷市個人情報の保護に関する条例施行規則の一部

改正について 

議案第２号 富谷市学校給食センター管理運営に関する規則の一部改正につい 

    て 

議案第３号 令和５年度富谷市教育基本方針及び推進施策について 

  

 ７ 専決報告 

   専決報告第１号 令和５年度富谷市一般会計当初予算に対する意見について 

   専決報告第２号 令和４年度富谷市一般会計補正予算（第１０号）に対する意見に 

ついて 

   専決報告第３号 令和５年度富谷市一般会計補正予算（第１号）に対する意見につ

いて 

 

８ 課長報告等   

    

９ 事務連絡 

 

１０ 閉会の挨拶 

 

１１ 閉  会 



令和５年３月 富谷市教育委員会定例会会議録 

 

1.日 時 

○令和５年３月２３日（木）午前９時３０分開会 

 

2.場 所 

○富谷市役所３階 ３０６会議室  

 

3.出席委員 

○教   育   長            及 川 芳 彦 

○教育長職務代理者            髙 橋 健 藏 

○委      員            江 刺 義 夫 

○委      員            増 田 恵美子 

○委      員            武 田  泉 

 

4.欠席委員    な し    

 

5.説明のため出席した者 

○教育次長                三 浦  敏 

○教育部長兼公民館長           相 澤 美 和 

○教育総務課 課長            千 葉 正 俊 

○学校教育課長兼学校給食センター所長   今 野 善 徳  

○学校教育課 参事兼指導主事       佐 藤 康 一 

○生涯学習課 課長            菊 地 宏 修 

 

6.傍聴人     １人 

 

7.開 会  

【教 育 長】 

ただいまから令和５年３月教育委員会定例会を開催します。 

  おかげさまで、小中学校、幼稚園の卒業式には委員の皆様にも御出席いただきま

して、無事、子どもたちが学び舎を巣立ったところでございます。明日は終業式

でございます。今年度の学校は終了となり、人事異動についても今週末に新聞発

表等があり、今年度のまとめと同時に次年度に向けて進んでいるところでござい

ます。円滑に新年度を迎えられるように、学校現場としっかり連携して参ります

ので、引き続き委員の皆様には御指導、御助言を賜れればと思っております。 

本日の定例会は議事３件、専決報告３件でございます。どうぞ慎重な審議をお 

願いいたします。 

 

8.前回会議録の承認 

【教 育 長】 

前回の会議録の承認を求めたところ異議なく、髙橋委員と増田委員が署名を行

った。 

 

9.本日の会議録署名委員の指名 

【教 育 長】 

本日会議録署名委員に江刺委員と増田委員を指名した。 



10.教育長報告 

【教 育 長】 

活動報告に関しましては、別紙にて主なところのみ御報告いたします。 

冒頭の挨拶でもお話しましたが、小中学校の卒業式において、ひとりひとり

が校長から卒業証書を受け取りました。久々にその姿を見て目頭が熱くなりま

した。とりわけ今年度から設置しました西成田教室の卒業生ですが、堂々と胸

を張って卒業証書を手にしておりました。本人の頑張り、御家族の御支え、地

域の皆様の御支援等々があってのことだと思います。その他の活動については、

別紙一覧を御確認ください。 

 

11.議  事     

【教 育 長】 

議案第１号 富谷市教育委員会富谷市個人情報の保護に関する条例施行規

則の一部改正について。 

千葉教育総務課長より説明をお願いします。 

 

【教育総務課長】 

議案第１号 富谷市教育委員会富谷市個人情報の保護に関する条例施行規

則の一部改正について。 

資料Ｐ１～２に基づき説明。 

 

【教 育 長】 

議案第１号について御質問・御意見等はございませんか。 

 

【全 委 員】 

（質疑なし） 

 

【教 育 長】 

それでは議案第１号について御承認いただいたということでよろしいでしょ

うか。 

 

【全 委 員】 

（異議なし） 

 

【教 育 長】 

それでは承認とします。 

議案第２号 富谷市学校給食センター管理運営に関する規則の一部改正に

ついて。 

今野学校教育課長より説明をお願いします。 

 

【学校教育課長】 

議案第２号 富谷市学校給食センター管理運営に関する規則の一部改正に

ついて。 

資料Ｐ３～５、資料-１に基づき説明。 

 

 



【教 育 長】 

議案第２号について御質問・御意見等はございませんか。 

 

【全 委 員】 

（質疑なし） 

 

【教 育 長】 

それでは議案第２号について御承認いただいたということでよろしいでしょ

うか。 

 

【全 委 員】 

（異議なし） 

 

【教 育 長】 

それでは承認とします。 

議案第３号 令和５年度富谷市教育基本方針及び推進施策について。 

千葉教育総務課長からお願いします。 

 

【教育総務課長】 

議案第３号 令和５年度富谷市教育基本方針及び推進施策について。 

資料Ｐ６～１２、資料-２に基づき説明。 

 

【教 育 長】 

議案第３号について御質問・御意見等はございませんか。 

 

【全 委 員】 

（質疑なし） 

 

【教 育 長】 

それでは議案第３号について御承認いただいたということでよろしいでしょ

うか。 

 

【全 委 員】 

（異議なし） 

 

【教 育 長】 

それでは承認とします。 

 

12.専決報告 

【教 育 長】 

   専決報告に入ります。 

専決報告第１号 令和５年度富谷市一般会計当初予算に対する意見につい

て。各課より説明します。千葉教育総務課長より説明をお願いします。 

 

 

 



【教育総務課長】 

専決報告第１号 令和５年度富谷市一般会計当初予算に対する意見につ

いて。 

資料Ｐ１３～１４ 資料－３、Ｐ２９～３２、３５～３６、３９～４２、  

  Ｐ１５９～１６０、１６３～１６６、１６９～１７０、１７３～１７４に基づ 

  き説明。 

 

【学校教育課長】 

資料－３、Ｐ２９～３０、３３～３６、４１～４２、１５９～１６０、  

Ｐ１６３～１６６、１６９～１７０に基づき説明。 

 

【生涯学習課長】 

資料－３、Ｐ２５～４２、１４９～１５０、１７５～１８４、      

Ｐ１８９～１９２、に基づき説明。 

 

【公民館長】 

資料－３、Ｐ１８５～１９０に基づき説明。 

 

【教 育 長】 

専決報告第１号について御質問・御意見等はございませんか。 

 

【江刺委員】 

        たくさん専門的な報告がありましたが、それぞれの事業でどのようにお金が

増えたかということがわかりました。他にも、重点事項や事業でこの分を増や

したとか、こういうところで少なくなったというような判り易い説明があると

嬉しいです。公民館の説明では増額した理由がわかりましたが、教育総務課や

学校教育課ではどうでしょうか。何の事業でどこを増額したのか減額したのか、

職員の給与はどうなのか、教育委員会の分だけでもどうなのか、今まで説明し

ていないところであるのか御説明をお願いします。 

 

【教 育 長】 

       ただ今の御意見を踏まえ、補足説明が可能な課がありましたら説明をお願い

します。 

 

【教育総務課長】 

    教育総務課分では、小学校管理費で富谷小学校、成田東小学校の屋内運動場

ＬＥＤ照明器具更新工事として２千万円を計上しております。中学校管理費で

は日吉台小学校校舎棟と屋内運動場屋根において経年劣化が進んだことに伴い

屋根の塗装塗替え工事として３千万円を計上しております。 

 

【学校教育課長】 

     学校教育課です。 歳入では、学校給食費無償化に伴い、これまで保護者が負

担していた２億８千万円分が減額となるところが一番大きいところでございま

す。歳出の方では、特別支援員が小学校で１人増、西成田中学校で１人増とな

る人件費が大きいところでございます。また、行政改革という面もあるのです

が、これまでＡＬТのスキルアップのためのコンサル業務を委託料として計上

しておりましたが、本市の５名のＡＬТにおいては様々なところで経験を積ん



でおり、１０年以上の実績があるので、自発的に研究をしながら実践的な研修

を行った方が、より授業の質が上がるのではという議論の中で、今まで計上し

ていた委託料を全額おろし、ＡＬТの業務とは別に講師としての報酬というこ

とで、大幅に減額して計上したところです。また、給食センターの光熱水費が

高騰しており、それに伴う２割程度の増額となっております。 

 

 【生涯学習課長】 

      生涯学習課です。給与に関しては、管轄が総務課になっておりますが、スポ

ーツセンターや総合運動公園の施設管理については、これまでは２人の再任用

職員と１人の会計年度任用職員で行ってきましたが、今年度で１人が定年を迎

えるため、新年度からは１人の再任用職員と２人の会計年度任用職員で行うこ

とになります。時間も短縮されるため効率化を図って対応していきたいと思い

ます。社会教育総務費では、コロナ前の状態で予算措置を行っております。ジ

ュニアインリーダー研修会を松島での開催で費用を計上しております。また、

大黒澤苑でも施設修繕料で例年と変わっているところがございます。文化財保

護費についてですが、民俗ギャラリーが今の「ТОМI＋」に移転して５年目を

迎えますので、５周年記念を計画しております。現在、東京国立博物館に常設

展示されている富谷隕石を借りてきて、イベントを行う計画をしていますので、

その移動経費が増額となっています。保健体育総務費の総合運動公園費につい

てはコロナ明けというところで増額計上しております。また、マラソン大会の

開催を見送ったという点での減額がございます。また、委託料についてグラウ

ンドの水はけが悪いという御指摘がありましたので、その面の工事費を手厚く

しております。 

 

【江刺委員】 

     私たちは前年度の金額がわからないので大変参考になりました。ありがとう

ございました。 

 

【教 育 長】 

     今後の予算についての説明については、ただ今の御意見を基に説明をすると

いうことで考えて参りたいと思います。 

専決報告第１号について御質問・御意見等はございませんか。 

 

【全 委 員】 

（質疑なし） 

 

【教 育 長】 

それでは専決報告第１号について御承認いただいたということでよろしいで

しょうか。 

 

【全 委 員】 

（了承） 

 

【教 育 長】 

それでは承認とします。 

専決報告第２号 令和４年度富谷市一般会計補正予算（第１０号）に対



する意見について。 

各課より説明します。千葉教育総務課長より説明をお願いします。 

 

【教育総務課長】 

専決報告第２号 令和４年度富谷市一般会計補正予算（第１０号）に対

する意見について。  

資料Ｐ１５～１６、資料－４、Ｐ６～７、１９～２２、４７～５２に基づき

説明。 

 

【学校教育課長】 

資料－４、Ｐ７、４７～５０、５５～５６に基づき説明。 

 

【生涯学習課長】 

資料－４、Ｐ７～８、２３～２４、５１～５４、に基づき説明。 

   

【公民館長】 

資料－４、Ｐ７、５３～５４に基づき説明。 

 

【教 育 長】 

専決報告第２号について御質問・御意見等はございませんか。 

 

【全 委 員】 

（質疑なし） 

 

【教 育 長】 

それでは専決報告第２号について御承認いただいたということでよろしい 

しょうか。 

 

【全 委 員】 

（了承） 

 

【教 育 長】 

それでは承認とします。 

専決報告第３号 令和５年度富谷市一般会計補正予算（第１号）に対す

る意見について。 

今野学校教育課長より説明をお願いします。 

 

【学校教育課長】 

専決報告第３号 令和５年度富谷市一般会計補正予算（第１号）に対す

る意見について。 

資料－５、Ｐ１５～１６に基づき説明。 

 

 

【教 育 長】 

専決報告第３号について御質問・御意見等はございませんか。 

 



【江刺委員】 

    給食の無償化については各家庭が助かりますね。 

  

【全 委 員】 

（質疑なし） 

 

【教 育 長】 

それでは専決報告第３号について御承認いただいたということでよろしいで

しょうか。 

 

【全 委 員】 

（了承） 

 

【教 育 長】 

それでは承認とします。 

 

13.課長報告等 

【教 育 長】 

それでは、課長報告等に入ります。まず、教育総務課からお願いします。 

    

【教育総務課長】 

       入学式の案内について。 

  

【学校教育課長】 

      服務宣誓式について。 

 

【生涯学習課長】 

     ユーアイクリーン作戦について。 

富谷市スポーツ功労者表彰式について。 

コロナに対するガイドライン改定について。 

 

【公民館長】 

       公民館におけるコロナに対するガイドライン改定について。 

あけの平公民館の第２駐車場について。 

 

【教 育 長】 

それでは、各課からの説明に御質問・御意見等はございませんか。 

 

【全 委 員】 

（質疑なし） 

  

【教 育 長】 

それでは課長報告は以上です。 

 

14.事務連絡 

【事 務 局】 

４月定例会は４月２５日、火曜日、午前９時３０分から富谷市役所３階会議



室で開催する。 

       

15.閉会挨拶 

【髙橋教育長職務代理者】 

 

16.閉会  午前１０時４６分 

 

令和５年４月２５日 

 

 

                                署名委員               

 

                                署名委員                          


